



1学期の成長を振り返り、主体性を培う夏休みに

新型コロナウイルス感染症流行の第七波が広がりつつある中、まもなく1学期が終了します。生徒たちは、毎日の学習や部活動等に真摯に取り組み、それぞれの目標を達成するために課題を乗り越えることで、着実に成長してきました。自分の取り組みと成果を確かめることで、自信を深めるとともに、さらなる成長を目指して、次の課題を明確にしてほしいと思います。夏休み中には、部活動や高等学校一日体験学習などがあります。この夏休みを、感染症対策をしっかりと行いつつ、自分の好きなことを主体的に追究し、創造性を広げるために有効に活用してほしいと思います。1学期の成長を生かし、心と体のエネルギーを蓄え、飛躍の2学期につなぐ夏休みになってくれればと考えています。

1年生 盲導犬体験教室

6月21日(火)の5・6時間目に、1年生の盲導犬体験教室を行いました。盲導犬に関する講話をいただいた後、生徒たちは盲導犬歩行を体験しました。大変貴重な体験を得ることができました。



3年生修学旅行(奈良・京都方面)

6月28日(火)～30日(木)に3年生が、奈良・京都方面に修学旅行に出かけました。例年よりも早く梅雨が明け、最高気温が連日35℃を超える中での旅行になりました。生徒達は感染症対策に加え、熱中症対策を行いつつ、3日間を通してきちんと時間を守り、友達と協力しながらしっかり行動することができました。

素晴らしい風物・歴史そして地域の人たちに触れ、思い出に残る修学旅行となりました。大変お世話になりました。



3年生 和太鼓ワークショップ

7月1日(金)の2・3時間目に、3年生を対象に「東京打撃団」による和太鼓ワークショップが行われました。和太鼓の種類を紹介していただいた後、実際に和太鼓をたたかせていただきました。10月には全校生対象の和太鼓講演会を行っていただきます。とても楽しみです。



3年生社会科 租税教室

7月5日(火)の5時間目に、3年生を対象に「租税教室」が行われました。鹿沼税務署の佐藤さんから、税金の種類や税の使われ方などについて説明をいただいた後、「もし税金がない世界だったなら…」というテーマでのアニメーションを視聴しました。

中学生といえども立派な納税者であるということを実感することができました。



少年の主張校内大会

7月12日(火)の6時間目に、少年の主張校内大会が行われました。各学級代表生徒によるすばらしい発表を聞くことができました。



オープンスクール・学年PTA

7月14日(木)にオープンスクールを実施しました。たくさんの保護者の皆様に、生徒たちの普段の学校生活の様子をご覧いただくことができました。

その後、学年PTAを1年生が美術室、2年生が音楽室、3年生が図書室で行いました。今後も本校の教育活動に対して、ご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。



清掃強化週間

7月5日(火)から終業式までを清掃強化週間とし、縦割り清掃班で、1年生から3年生までが協力し合って学校をきれいにしています。自分たちで使うところを、自分たちの手で大切にしていける心を育てていきたいと思います。

7/21~8/31までの行事予定

7月

- 21日(木) 交通指導、第1学期終業式
- 22日(金) 上都賀支部吹奏楽フェスティバル
- 23日(土)~31日(日) 県総合体育大会
- 29日(金) 県吹奏楽コンクール

8月

- 13日(土)~16日(火) 学校閉庁
- 20日(土)~22日(月) 全国中学生ホッケー選手権大会
- 25日(木) 第2学期始業式、生徒会の日
- 26日(金) 3年実力テスト③
- 27日(土) PTA奉仕作業

部活動壮行会(オンライン)

7月6日に地区総体大会に向けての部活動壮行会を行いました。各部活動の部長が、大会などに向けての意気込みを、タブレット端末による動画撮影と校内放送を使ったオンライン中継で各学級の生徒に向けて話しました。とても立派な発表でした。総体大会結果については、県大会も含め来月号でお伝えします。



地域教育協議会コーナー

○7/12(火) 図書ボランティア活動を実施

図書室の新刊本のラベル貼の準備をしてもらいました。次の日の図書委員の作業がスムーズに進みました。



* お世話になりました。

○ボランティアさんによる玄関の花生け実施



